

Beschluss

17. Mai 2018

1 von 1

Skatebowl

Herr Sander berichtet über Gerüchte, dass die Skate Bowl auf den 4-Tore-Platz käme.

Aus Sicht des Ortsbeirates sprächen aber viele gute Gründe für den Nordstadtpark als Standort

Der Ortsbeirat hatte schon häufiger dafür plädiert.

Nach intensiver Diskussion fasst der Ortsbeirat Nord-Holland den Beschluss:

„Die Stadt Kassel möge dem Ortsbeirat Nord-Holland belastbare Argumente für oder wider die verschiedenen diskutierten Standorte schriftlich zukommen lassen. Insbesondere soll auf folgende Aspekte eingegangen werden:

Der Ortsbeirat hat bereits am 22.11.2016 2.500 € für eine Skatebowl im Nordstadtpark bereitgestellt (einstimmig) und die anwesenden Mitglieder haben an einem Abstimmungstermin am 23.11.2017 eindrücklich für die Errichtung einer Skatebowl im Nordstadtpark geworben. Inwiefern wurde diese deutliche Positionierung berücksichtigt?

Welchen Standort bevorzugen Jugend- und Sportamt?

Welches Gesamtkonzept wird am 4-Tore Platz angestrebt?

Unter welchen Bedingungen wurde der Nordstadtpark 2004 errichtet, d.h. welche Förderungsgelder/Förderungsprojekte wurden in Anspruch genommen, welche Zweckbindung der Fördermittel ergibt sich dadurch. Unter welchen Bedingungen kann die Skatebowl dennoch im Nordstadtpark errichtet werden? Wer hat den Nordstadtpark entworfen?

Nach Erhalt der Antworten sollen die beteiligten Ämter und Mr. Wilson zu einer Sitzung des OBR eingeladen werden“.

Abstimmungsergebnis: 9-Ja-Stimmen, einstimmig angenommen

Hannes Volz
Ortsvorsteher

Thomas Lühne
Schriftführer